

ROMANIAN REVIEW OF POLITICAL SCIENCES AND INTERNATIONAL RELATIONS

VOL. X

No. 2

2013

CONTENTS

INTERNATIONAL RELATIONS

LARRY L. WATTS, "Misapprehending Romania". <i>Extorting Peace: Romania and the End of the Cold War</i>	3
LUCIAN JORA, Public Diplomacy and the European External Action Service Bridging the Capability-Expectations Gap	22
MAROUANE ZAKHIR, Language Policy beyond Borders	31
MUHAMMAD RIAZ SHAD, EU's Internal Economic and Political Problems: The Impact on its Global Role	37

POLITICAL IMAGE, THEORY AND PHILOSOPHY

ION GOIAN, Machiavelli in the Romanian Culture — Influences and Interferences	49
VIORELLA MANOLACHE, Philosophical-Political Reflexions and (Pre) Texts of <i>Biopolitics</i> (II)	57
JOHN RUEAL COMNINOS, ANA MARIA NEGOIȚĂ, Psychological Templates of Religion and its Reflection in Art, Architecture or the Decorative Arts	65
SIMON P. OSWITCH, Heidegger's Fourfold and the Animal: a Brief Look at a Reconcilable Inconsistency	71
MARIANNA PAPASTEPHANOU, Political Ideals after the 'Modernism versus Postmodernism' Divide: Local Attachment and Global Obligation	76

RAPPORT

ANDREI ZAGORSKI (ed.), Russia and East Central Europe: A Fresh Start?	91
---	----

POINTS OF VIEW

DENNIS DELETANT, Testing the Parameters of Democracy. Romania in 2013	105
---	-----

IN FOCUS

Close-Up: Factographic Essentializing Dialogue, <i>Interview with VICTOR MIHAI BOTEZ by HENRIETA ȘERBAN</i>	117
---	-----

POLITICAL SCIENCE REVISITED

ANCA MOT, Post-Communism in Retrospective. Recapitulative Synthesis of the Transitologist Studies: Currents of Thought, Explicative Models, Reference Authors	129
DIANA COJOCARU, The Conceptual Framework of Globalization	150
VALENTIN TRIFESCO, L'invention d'un monument la Cathédrale de Strasbourg: symbole national — symbole régional	165

SCIENTIFIC LIFE	177
-----------------------	-----

BOOK REVIEWS	182
--------------------	-----

REVIEW OF REVIEWS	191
-------------------------	-----

THE AUTHORS	194
-------------------	-----

REVUE ROUMAINE DE SCIENCES POLITIQUES ET RELATIONS INTERNATIONALES

TOM X

No. 2

2013

SOMMAIRE

RELATIONS INTERNATIONALES

LARRY L. WATTS, « <i>Se méprenant sur la Roumanie</i> ». <i>Extorquer la paix: la Roumanie et la fin de la Guerre Froide</i>	3
LUCIAN JORA, <i>La diplomatie publique et le service européen pour l'action extérieure: combler l'écart capacités-attentes</i>	22
MAROUANE ZAKHIR, <i>La politique linguistique au-delà des frontières</i>	31
MUHAMMAD RIAZ SHAD, <i>Problèmes économiques et politiques internes de l'Union Européenne: l'impact sur son rôle mondial</i>	37

IMAGE POLITIQUE, THEORIE ET PHILOSOPHIE

ION GOIAN, <i>Machiavel dans la culture roumaine — influences et interférences</i>	49
VIORELLA MANOLACHE, <i>Réflexions philosophico-politiques et (pré) textes de la biopolitique (II)</i>	57
JOHN RUEAL COMNINOS, ANA MARIA NEGOIȚĂ, <i>Modèles psychologiques de la religion et de son reflet dans l'art, l'architecture ou les arts décoratifs</i>	65
SIMON P. OSWITCH, <i>Le quadruple de Heidegger et l'animal: un bref regard sur une incohérence re conciliable</i>	71
MARIANNA PAPASTEPHANOU, <i>Les idéaux politiques après la division «modernisme versus postmodernisme»: attachement local et obligation globale</i>	76

RAPORT

ANDREI ZAGORSKI (éd.), <i>Russie et Europe centrale et orientale: Un nouveau départ?</i>	91
--	----

POINTS DE VUE

DENNIS DELETANT, <i>Tester les paramètres de la démocratie. La Roumanie en 2013</i>	105
---	-----

IN FOCUS

<i>Gros plan: le dialogue factographique essentialisant, entrevue avec VICTOR MIHAI BOTEZ par HENRIETA ȘERBAN</i>	117
---	-----

SCIENCE POLITIQUE SOUS ENQUETE

ANCA MOT, <i>Le Postcommunisme en rétrospective. Synthèse récapitulative des études de transitologie: Courants de pensée, modèles explicatifs, auteurs de référence</i>	129
DIANA COJOCARU, <i>Le cadre conceptuel de la globalisation</i>	150
VALENTIN TRIFESCO, <i>L'invention d'un monument: la Cathédrale de Strasbourg: symbole national — symbole régional</i>	165
LA VIE SCIENTIFIQUE	177
COMPTES RENDUS	182
REVUE DES REVUES	191
AUTEURS	194